

Suhr, im September 2022

Wir danken herzlich

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit und Freundschaft, die wir nach dem Tod von unserem herzensguten Mueti, Grosi und Urgrosi



Martha Egg-Jud

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin Irena Widmann für die persönliche Gestaltung der Trauerfeier sowie dem Alters- und Pflegeheim Lindehus für die gute Pflege und Betreuung während der letzten Jahre.

Und all jenen, die die Kirchenkollekte und das Alter- und Pflegeheim Lindehus mit ihren Spenden bedacht haben.

Die Trauerfamilien